

## Juin, les cyclos de Luzech chassent les cols

Durant ce mois de juin, quelques cyclos du club de Luzech vont porter haut et loin les couleurs du maillot!!

Jean Louis, un chasseur de cols avait rêvé des Majestueuses Dolomites en Italie, des maisons aux airs de Tyrol. Ca y est, le voilà à la poursuite des 2000 en Alta Badia au milieu d'un spectacle impressionnant de hauts sommets, de roches grises ou roses, suivant le soleil... Dans cet immense chalet de bois "Gran Ander", Jacques et Françoise les accompagnateurs accueillent une vingtaine de personnes de toute la France. Notre cyclo fait connaissance du groupe et s'émerveille du kilométrage de chacun !

Durant cette semaine organisée par le Codep du Lot, des parcours en étoile partent de l'hôtel, avec des pourcentages élevés. Puis, 3 à 4 cols par jour vont faire mouliner notre cyclotouriste à travers les routes en lacets, dans ce royaume du vélo mais aussi des motards. Au départ, une météo très fraîche puis les jours suivants, le soleil s'est réveillé!

Il aura tout grimpé notre cyclotouriste, même la "folie des Tre Cime di Lavaredo" avec la pente raide à 12% pendant 4 km et téméraire mais prudent, il s'est engagé dans les descentes vertigineuses à 15 %. Notre cyclo aguerrri est revenue fourbu, pétillant et heureux de ces paysages minéraux qui montent vers le ciel, tels une cité!

Durant cette période, trois autres cyclos dont un couple se sont élancés vers les Pyrénées en partant de Pouillon dans les Landes pour un week end de galère en direction des cols d'Iraty. La pluie et le brouillard se sont ajoutés pour augmenter leur difficulté. Un mois de juin pédalent et fascinant "tout en hauteur" pour nos cyclotouristes Luzechois !!

